



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE RESOLUCION

Ref: Declarar de Interés Legislativo el MODELO NACIONES UNIDAS 2016.-

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES RESUELUE

Declarar de Interés Legislativo el evento "MODELO NACIONES UNIDAS 2016" que fuera realizado los días 12 y 13 de octubre del corriente año en las instalaciones del Instituto Santo Tomas de Aquino partido de San Martin, organizada desde hace años por la ONG Idearg.-

DANIEL NOSKUS
Diburado
Diburado
Diburado
Aurorable Carriara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires



FUNDAMEN70S

La ONG IDEARG resulta ser la encargada desde hace años de llevar adelante una actividad que tiene por finalidad poner en funcionamiento el desempeño que exponga el Modelo de Naciones Unidas.

En San Martin, más precisamente en las instalaciones del Instituto Santo Tomas de Aquino, se llevó a cabo una nueva edición "MODELO NACIONES UNIDAS 2016". Se trata de un evento que reúne a jóvenes estudiantes secundarios de diversas escuelas del Gran Buenos Aires quienes, a través de un "juego de roles" buscan soluciones a las problemáticas internacionales.

IDEARG es una entidad no gubernamental conformada en 2006 por un grupo de profesionales, estudiantes universitarios y docentes quienes abogan por la participación de la juventud en actividades de índole educativo y social. Se autodefine como un grupo de estudiantes que tienen como objetivo el incentivar a los jóvenes a participar en proyectos educativos a fin de que tomen conciencia de la importancia de la participación y puedan así vislumbrar la importancia de involucrarse en la realidad que los rodea. Las actividades desarrolladas fomentan la formación de personas criticas.

Este año el evento que se realizo en dos jornadas , los días 12 y 13 de octubre del corriente resulto contando con la participación y el interés general de la comunidad, logrando llamar la atención que año tras año viene en aumento, de un mayor número de instituciones (a nivel general) y de alumnos (en lo particular) más interesados en participar y además observar el desarrollo de la actividad.

El día del modelo los participantes se convierten en delegados de las Naciones Unidas, asumiendo el rol de diplomáticos de los diferentes países participantes.

Este Modelo es un proyecto con fines educativos. Se realiza no solo en la localidad de San Martin sino en diversas partes del mundo, donde los jóvenes realizan una simulación de los órganos de las Naciones Unidas, asumiendo roles diplomáticos con el objetivo de que desarrollen distintas habilidades, entre ellas la búsqueda de consenso, el intercambio de ideas, el respeto por la diversidad cultural, el encuentro en los puntos de coincidencia y el desarrollo de la oratoria. Por otro





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

lado son la actividad resulta una herramienta para que los jóvenes aprendan sobre la cultura y la historia de otros países distintos a los de su residencia.

Como antecedentes podemos mencionar que el evento viene siendo declarado de Interés legislativo Municipal desde el 2011 y 2014, por otro lado también fue declarado de Interés Nacional por el Ministerio de Cultura de la Nación en 2011. 2012. 2013 y 2015.

Este programa ya cuenta además con la declaración de interés municipal este año, que si bien ya fuera aprobado por el órgano legislativo pertinente aun está a la espera de la firma del presidente del Concejo Deliberante.

Esta Cámara cuenta con todos estos antecedentes para acompañarme en este proyecto con la respectiva aprobación.

En mérito de las consideraciones esgrimidas es que se solicita a los señores legisladores acompañen el presente Proyecto de Resolucion con su aprobación el cual se somete a su consideración.

DANIEL WOSKUS DANIEL WOSKUS Diputado Di